
Protokoll zum Kreisjugendtag des Handballkreises Gütersloh am 26. Oktober 2012 um 
19.00 Uhr in Harsewinkel-Marienfeld 
 
Tagesordnung: 
 
 1.   Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung  
 2.   Bestätigung des Protokollführers (HSG Bockhorst/Dissen) 
 3.   Feststellung der Stimmenzahl 
 4.   Genehmigung des Protokolls des Kreisjugendtages 2009 
 5.   Bericht der JA-Vorsitzenden und Kreismädchenwartin 
 6.   Bericht des Kreisjugendwartes 
 7.   Ehrungen 
 8.   Anträge 
 9.   Wahl des Versammlungsleiters 
 10. Entlastung des Vorstandes 
 11.  Wahlen   
   a) des Kreismädchenwartes 
   b) des Kreisjungenwartes 
   c) des Vorsitzenden / der Vorsitzenden des Jugendausschusses 
 d) des Kreisjugendsprecher der weiblichen und männlichen Jugend 
 e) der Delegierten zum Bezirks- und Verbandsjugendtag (5 + 2) 
 12. Bekanntgabe der Staffelleiter 
 13. sonstiges 
 
 

Zu: 
1.) Begrüßung durch Martina Höppner. Martina Höppner stellte fest, dass ordnungsgemäß 

eingeladen wurde. 
 
2.) HSG Bockhorst/Dissen wurde als Protokollführer bestätigt. 
 
3.) Von 87 möglichen Delegierten der Vereine sind 65 Stimmberechtigte erschienen. 

(siehe Anwesenheitsliste).  
 
4.) Das Protokoll zum Kreisjugendtag 2009 ist ohne Einwendungen genehmigt worden. 

  (Anlage als pdf.Datei) 
 
5.) Der Bericht des JA-Vorsitzenden und der Kreismädchenwartin wurde von Martina 

Höppner verlesen. 
(Bericht wird als Anlage beigefügt) 

 
6.) Siehe Punkt 5.) 
 
7.) Es sind folgende Sportkameraden/Innen mit der Bronzeehrennadel des Handballkreises 

  Gütersloh ausgezeichnet worden: 
         Martina Höppner 
 Marco Mellmann – er verlässt den Kreisjugendausschuss 
 Friedhelm Piel – er tritt zurück als Kreisjungenwart 
 Heike Janson 
 Patrick Brunnert 
 Eckhard Rädel 
 

Zum Kreistag am 11.01.2013 können die Vereine aus Ihren Reihen noch weitere 
Sportkameraden/Innen für Ehrungen durch den Handballkreis vorschlagen.   

 
8.) Es wurden keine Anträge gestellt. 
 
9.) Friedrich Prill ist einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt worden. 
 
 



10.) Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. 
 
11.) Wahlen: 
 

a. des Kreismädchenwartes:  Martina Höppner (einstimmig) 
   
b. des Kreisjungenwartes: Burkhard Flechtker (einstimmig) 

 
c. des Vorsitzenden des Jugendausschusses 

Burkhard Flechtker verzichtet auf eine Kandidatur, Martina Höppner wird einstimmig 
wieder gewählt. 

 
d. Kreisjugendsprecher weibl. Jugend: Hella Wolff (einstimmig) 

 Kreisjugendsprecher männl. Jugend: Marcel Moukhtari (einstimmig) 
 

e. als Delegierte zum Bezirksjugendtag wurden: 
 Marion Elkmann 
 Elke Panofen 
 Bernhard Stratkötter 
 Dustin Lohde 
 und als Delegierte zum Verbandsjugendtag wurden: 
 Kerstin Zipsner 
 Frank Panofen 
  
 gewählt. 

 
12.) Als Staffelleiter wurden berufen: 
 

A- und B-Jungen einschl. Pokalspiele: Friedhelm Piel 
A- und B-Mädchen einschl. Pokalspiele: Eckhard Rädel 

 C- Mädchen und Pokal C- Mädchen, gem. Jgd. und Mädchen D-Jugend 
 und Pokal D-Jugend gem. D-Jgd. und Mädchen: Patrick Brunnert 

C- Jungen und Pokal C- Jungen, gem. Jgd. und Mädchen E-Jugend und Pokal E-Jugend 
gem. E-Jgd. und Mädchen: Heike Janson 
Minis : Martina Höppner 

 
13.) Sonstiges 

 

 Frank Panofen hat eine Abfrage an die Vereine angeregt. Hier geht es darum, ob die 
Jahrgänge der männl. und weibl. A – Jugend, bedingt durch das Studium, alle eine 
Altersklasse nach unten gesetzt werden sollen. 
Hier wird eine Entscheidung des DHB abgewartet. 
 

 Nach dem E – Jugend-Spiel Borgholzhausen gegen Harsewinkel und einem Ergebnis 
von 0 – 63 ist die Frage nach Einstufungsturniere erneut aufgekommen und diskutiert 
worden. Eine Entscheidung steht noch nicht fest. 
 

 Rückmeldung der Vereine an den Kreisjugendvorstand über die Neuregelung bei der 
weibl. und gem. E-Jugend für die Serie 2012/13. Die Trainer sollen zu einem 
Erfahrungsaustausch eingeladen werden. Den Termin wird M. Höppner noch bekannt 
geben. 
 

 Es wurde Kritik von den Vereinen über die derzeitige Einteilung der Staffeln für die A und 
B Jugendmannschaften geübt.  
Das Problem wurde vom Kreisjugendvorstand aufgenommen und es sollen 
Überlegungen über ein neues Modell erfolgen. 
 
 



 

 Aus der Versammlung kam der Vorschlag, ein Jugendcamp für E-Jugend Mannschaften 
im Handballkreis Gütersloh zu organisieren. Dies gestaltet sich für den Vorstand 
schwierig, zumal es Probleme mit den Hallenzeiten geben wird, zum anderen die 
Vereine das in der Regel selber anbieten. 
 

 Trainerausbildung in OWL-Lehrgängen für den Handballkreis Gütersloh? 
Guido Schäfer klärt mit dem Kreis Bielefeld-Herford, ob aus unserem Kreis 
Interessenten an den Lehrgängen in Bielefeld teilnehmen können. Falls nicht, wird 
überlegt, ob der Kreis Gütersloh eigene Lehrgänge anbietet. 
 
Für die Trainer-C-Lizenzen gibt es bisher noch keine Termine, es wird geklärt, ob es 
noch neue Termine geben wird. 
 

 Es gab Beschwerden über die Ansetzung der Spielfeste. Teilweise mussten zwei 
Mannschaffen aus einem Verein an verschiedenen Spielorten antreten. Hier sollte 
Eigeninitiative an den Tag gelegt werden und in den Vereinen ein Verantwortlicher für 
die Durchführung und Ansetzung der Spielfeste bestellt werden.  
 

 Der Vertrag mit dem SIS-Anbieter Gatecom und dem Handballverband Westfalen ist 
zum Jahresende gekündigt worden. Infos dazu folgen, bzw. können aus der Presse 
entnommen werden. Für den Spielbetrieb auf Kreisebene ändert sich dadurch nichts. 
Betroffen sind die Ergebnisdienste ab Bezirk aufwärts. 
 
 

 
 
Bockhorst, den 02.11.2012 
Thomas Mix, HSG Bockhorst/Dissen 
 


